

学校訪問③

夏休みお楽しみ教室

福地小学校

市内の小学校の特色ある活動などを紹介する「学校訪問」。第3回は、福地小学校（落合町福地・木口泰子校長）です。「全校児童12人の小規模校ですが、子どもたちは元気いっぱいなんですよ」と木口校長。今回の福地小は、夏休みの学校開放の様子を、6年生の日記でお伝えします。



「8月19日 料理教室」

小林聖香

市の栄養士さん・栄養委員さんに教えてもらう、料理教室がありました。「鶏の磯部焼き」「おしゃりポテトサラダ」「ミルクコンソメスープ」などを作りました。ゴボウの皮をむいたり、具材を混ぜたり、焼いたりしました。みんなでお食べて、とてもおいしかったです。家でも作って食べさせてあげたいと思いました。最後に、「噴水フルーツポンチ」を食べました。サイダーにラムネを入れると噴き出してきたのでおもしろかったです。今日はとても楽しかったです。

「8月23日 グラウンドゴルフ」

住田万季

福寿会の人たちとグラウンドゴルフをしました。私は2打でゴールしたのが最高でしたが、福寿会の中には、1打でゴールする人もおられました。「すごいなあ。上



「8月27日 お茶教室」

日名絵里香

手だなあ」と思いました。いっしょにできて楽しかったです。お菓子をもらえてうれしかったです。

私は、お茶教室で、お茶を飲んだあとに「すう」と音をたてるということが、とても勉強になりました。お茶をたてた人に「おいしく飲んでくれたんだなあ」と、思ってもらったためだそうです。一つ一つのところでそれぞれ礼儀作法があるんだなあと改めて思いました。

栄光をたたえます

文化やスポーツ活動の全国大会出場、それに準じる成績を収めた人・団体を紹介します。

◆高橋千帆さん

吉備国際大学1年・女子サッカー部



U-19女子アジア選手権大会で優勝。「優勝という目標を達成できて嬉しい。これからもレベルアップしていきたい」

◆河原正典さん

宇治高等学校2年・陸上部
全国高等学校定通制



陸上競技大会200m・400m走に出場。「自己ベストで走れて嬉しかった。来年も出場を目指したい」

◆川上祐司さん④(玉川町下切)

玉野光南高等学校2年・サッカー部

◆平野晃生さん⑤(松原町神原)

玉野光南高等学校3年・サッカー部



全国高等学校総合体育大会サッカーに出場(ベスト8)。「冬の大会も頑張るので応援に来てほしい」(川上)「努力は無駄にならない。挑戦し続けたい」(平野)

【お詫びと訂正】

先月号の24ページ「栄光をたたえます」に誤りがありました。お詫びして訂正します。
(誤) 吉備国際大学アーチェリー部 → (正) 吉備国際大学軟式野球部

